



Balance se tráfico

El Aeropuerto de Jerez terminó 2023 con más de 900.000 pasajeros

- El tráfico doméstico fue especialmente dinámico, con un repunte del 8,1% en la cifra de viajeros respecto a 2022
- Las conexiones internacionales movieron cerca de 328.000 usuarios
- En diciembre, el aeropuerto contabilizó 41.670 pasajeros y 2.900 vuelos

15 de enero de 2024

El Aeropuerto de Jerez cerró 2023 con 904.000 pasajeros, una cifra que arroja una media diaria de 2.476 usuarios en las instalaciones.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 895.608. De ellos, 567.720 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 327.888 optaron por vuelos con el extranjero.

Especialmente notable fue el comportamiento del mercado doméstico, que creció un 8,1% en comparación con 2022.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Jerez atendió durante el año pasado 48.999 movimientos (7.900 de ellos, comerciales), un 17% por encima de los registros de 2022.

Datos del mes de diciembre

La aportación del mes de diciembre al balance anual de tráfico fue de 41.670 pasajeros y 2.900 vuelos (458, comerciales).

De los 40.559 usuarios que viajaron en operaciones comerciales, 36.940 tenían origen o destino en territorio nacional y 3.619, en el extranjero.

En este caso, destacó de manera significativa la evolución del mercado foráneo, cuya actividad repuntó un 42,5% respecto a diciembre de 2022, gracias al tirón de las conexiones con Alemania, que movieron cerca de 3.200 pasajeros.